



1月12日の成人の日を前に、  
11日、市民会館で「平成27年岩  
国市成人式」が開催されました。  
色鮮やかな振り袖や清新新しい  
スーツに身を包んだ1092人  
の新成人が出席し、晴れやかな  
表情で大人への一步を踏み出し  
ました。

新成人を前に福田良彦市長は  
「美しい自然や歴史の残るこの  
まちを誇りに思い、力を合わせ  
て輝かしい未来を創っていきま  
しょう」と激励しました。新成  
人を代表して成人式実行委員の

## 平成27年岩国市成人式

3人は「さまざまな壁にぶつか  
ると思うが、自分の決めた道を  
信じ、さらに成長していくこうと  
思う」などと「二十歳の誓い」  
を述べました。

祝賀行事では、模擬投票の実  
演が行われたほか『ちよるる』  
や『はあすちゃん』が「まず投  
票に行こう!」と新成人に呼び  
掛けました。また市内中学校な  
どの恩師からのビデオメッセージ  
が上映されると、会場からは  
歓声が上がっていました。

問生涯学習課 ②95210

## 誓いを胸に新たな一步

# 市政 PICK-UP



▲二十歳の誓いを述べる実行委員



# 消防音楽隊と園児が一緒に

平成26年12月24日、市役所1階のえんがわコートでクリスマスみにコンサートが行われました。



▲鮮やかなクリスマス飾りの中、コンサートが開演



▲演奏に合わせて元気にダンス

岩国地区消防音楽隊が音楽を通じた火災予防の啓発活動の一環として、毎年クリスマスイブに行っているクリスマスみにコンサートは、今回で7回目となります。市内の幼稚園・保育園児とのコラボレーションが定着しております。

保育園の園児17人が音楽に合わせて踊りや歌を披露しました。

## クリスマスみにコンサート

☎ ②1230

圓 岩国地区消防組合

この日は、クリスマスマードを盛り上げる「赤鼻のトナカイ」など5曲が披露され、消防音楽隊の生演奏と園児たちの元気でかわいらしい歌声が庁内に響きました。えんがわコートの周辺には、市役所を訪れていた市民や園児の保護者たちが集まり、笑顔でその様子を見守っていました。

この日は、クリスマスマードを盛り上げる「赤鼻のトナカイ」など5曲が披露され、消防音楽隊の生演奏と園児たちの元気でかわいらしい歌声が庁内に響きました。えんがわコートの周辺には、市役所を訪れていた市民や園児の保護者たちが集まり、笑顔でその様子を見守っていました。

市が行われました。

1月5日、地方卸売市場で初市が行われました。

地方卸売市場連合会の岡田光雄会長が「市民に、新鮮で安心安全な食材を届けられるよう精進したい」とあいさつした後、景気づけの願いを込めて、福田良彦市長らが勢いよく餅をつくと周囲からも大きな掛け声が響きました。

福田市長や桑原敏幸市議会議長らが競り人を務め、それぞれ5・7kgの県産天然マダイ、岩

## 地方卸売市場で初市

國れんこん10kg、山口大島みかん10kg

を手に「さあ、なんばかりか、なんばか!」「清酒5本もつけるよ。もう一声!」と声を張り上げました。仲買人や小売業者も負けじと威勢よく声を上げ、「3千円」「7千円」と次々に競り値が飛び交うと、マダイは6万8400円、岩国れんこんは4万円、ミカンは3万円で落札され、通常の10倍前後のご

## さあ景気よく 初競り



▲マダイを片手に声を上げる福田市長



▲桑原議長が岩国れんこんの競りを盛り上げる

間 生産流通課 ☎ ②7355